



Journée inter-classes

publié le 03/12/2022

les 3A à l'école de Jauldes

Le lundi 14 novembre, nous sommes partis dès 9 heures, notre destination était la salle des fêtes de Jauldes pour faire du théâtre improvisé avec les MS-GS et CM. Nous avons fait 9 groupes (de 6 à 8 jeunes) en mêlant les 3 classes. L'activité consistait à piocher une carte avec 3 sujets, en choisir 1 et improviser une saynète (après quelques minutes de concertation). Nous devions la jouer, sur la scène, devant les autres élèves qui devinaient le sujet.

Après nous avons pique-niqué avec les CM et nous avons fait une pause récré dans leur cour.

Pour l'après-midi, les CM nous ont posé des questions sur le collège. Ensuite nous avons eu 5 cartes par groupe, puis choisi notre sujet préféré. Nous avons préparé et répété la saynète pour la jouer sur scène devant les autres. Puis est venu le moment du départ.

Nos impressions :

« C'était un bon moment de cohésion. » (Lenny H), « C'était très sympa de parler avec des enfants plus jeunes que nous. » (Clément), « On a pu faire des connaissances. » (Atéliana), « C'était intéressant de mêler les classes. » (Justine), « Beaucoup de rires dans une journée. » (Ilan), « On a pu partager des moments de complicité. » (Juline), « On a passé une agréable journée...à refaire si possible ! » (Jade), « Je suis retournée en enfance. » (Prune), « Beaucoup d'entraide. » (Camille), « Nous avons vécu des moments drôles et d'autres moins drôles. » (Matéo B), « Nous avons surmonté nos peurs de jouer devant tout le monde. » (Matéo V), « J'étais très contente de revenir dans mon ancienne école. » (Héloïse), « De bons souvenirs. » (Milla)

Article écrit collectivement par les 3A (avec Lenny à l'ordi)

Portfolio

